チーム・ケネディからメール概要(21)

1月25日

今後のイベントの紹介

1月26日 議会は "言論の自由を奪う "法律を制定してはならない

カナダ最高裁が精神科医のジョーダン・ピーターソンに「屈辱的な投稿」のために「ソーシャルメディアの訓練」を受けさせたり、医師免許を剥奪したりすることへの我々の怒りは見逃されませんでした。

憲法修正第1条には、はっきりとこう書かれています: 議会は「言論の自由を妨げる」法律を制定してはならない。カナダは憲法を共有していないものの、そこにある原則を長い間守ってきました。

ピーターソン博士に対する裁判所の命令は、民主主義と自由の基本的な協議に対する攻撃です。わが国は、人権の保護と促進において世界の自由主義諸国をリードしてきました。カナダの友人たちともこの問題に関して長年にわたって合意してきました。しかし、今日わが国においてさえ、検閲の強化を求める声が多く聞かれます。

私たちのキャンペーンは、無条件で言論を行う基本的かつ普遍的な権利を信じています。

https://www.kennedy24.com/help-stop-censorship-video

言論の自由に関する私たちの立場にご賛同いただける方は、ぜひご連絡ください。皆様のご支援は、ロバート・F・ケネディ・ジュニアがバイデンやトランプよりも多くの票を獲得するための一助となります。

1月27日 ディープ・ステートがアサンジを黙らせようとしているのは、彼がニュースを公表したからだ

ウィキリークスの創設者であり発行人であるジュリアン・アサンジは、国防総省の請負業者による児童売春婦の 雇用、フレンドリーファイア事件、人権侵害、民間人殺害、米国による心理戦の使用など、数十万件の情報のキャッシュを発見し、暴露しました。

米軍産複合体はアサンジを、国防機密情報の入手と開示の疑いで、スパイ活動法に基づく 17 の訴因で起訴し、有罪となれば、最高で 175 年の懲役刑に服することになります。ディープ・ステートがアサンジを黙らせたいのは、彼らがアメリカの安全保障国家にとって不都合なニュースを、あえて公表したからです。リークされた資料には、CIA が拷問や強制連行に関与した事例が暴露されています。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは大統領として、ジュリアン・アサンジを米国に引き渡そうとするあらゆる 試みを止め、彼に対するすべての告発を取り下げます。RFK Jr. はまた、NSA、FBI、司法省、CIA、そして文明社 会の規範と私たちの憲法に違反しているその他多数の機関といった、ディープ・ステートの犯罪を暴こうとするで しょう。

彼が 11 月にホワイトハウスで勝利し、ディープ・ステートを暴露できるよう、今すぐ RFK Jr.を支援してください。ロバート・ケネディ・ジュニアがジュリアン・アサンジを解放するのを助けてください。

1月28日その1 大切なサポーターとして、このイベントに参加していただくことが最も重要ですロバート・F・ケネディ・ジュニアと特別ゲストによる忘れられないバーチャル体験にご招待します。イベントの詳細 https://www.kennedy24.com/february-virtual-event

1月28日その2 この偉業は前代未聞であるが、過大評価することはできない

ロバート・F・ケネディ・ジュニアがニューハンプシャー州の有権者から 24 時間で 3000 人以上の署名を集めました。この偉業は前代未聞であるが、誇張することはできません。ニューハンプシャー州での歴史的勝利を受けて、私たちのキャンペーンは他のすべての州とコロンビア特別区での投票権獲得に向けて邁進します。引きつづきご寄付をお願いします。

1月29日 1月のチーム・ケネディ・オークションがスタート

1 月のチーム・ケネディ・オークションが始まりました。チーム・ケネディが今月を力強く終えるために、今すぐ入札を。https://www.kennedy24.com/january-auction

1月30日

今後のイベントの紹介

私のキャンペーンにあなたが欠かせない理由

選挙戦が始まって以来、私は自分のメッセージを人々に伝えることに集中してきました。その過程で、私はほとんどすべての大口献金者を遠ざけてきたのです。だからこそ、皆さんのような方々からのご寄付が、私の選挙運動にとって非常に重要なのです。たとえ 5 ドルでも 10 ドルでも、私はあなたの寄付をとても大切に思っています。今すぐご支援をお願いします。https://www.kennedy24.com/you-are-crucial-video

1月31日その1 大統領として、私は鉄鋼労組とともに日本との取引に反対する

https://robertfkennedyjr.substack.com/p/as-president-i-will-stand-with-united?publication id=611154&post id=141177609&isFreemail=true&r=2vx24l

2023 年 12 月 18 日、新日鉄は、122 年の歴史を持つ鉄鋼メーカーであり、アメリカの工業力の象徴である US スチールを 149 億ドルで買収することで US スチール経営陣と合意に達したと発表しました。この取引で最も影

私は、この売却には「真剣な精査」以上のものが必要だと考えています。多くの理由から、積極的かつ明確に 反対する必要があります。

響を受ける全米鉄鋼労組は、新日鉄との交渉の席で拒否され、断固として売却に反対しています。

第一に、US スチールの取締役会と経営陣は、鉄鋼労働者を犠牲にして株主資本を拡大することのみを目的として、競売にかけました。

第二に、この取引は全米鉄鋼労組の参加なしに非公開で行われました。これは US スチール-USW 基本労働協約に直接違反する行為です。

最後に、鉄鋼労組は国家安全保障に不可欠な産業資産の売却に重大な懸念を表明しています。これは、すべて のアメリカ人にとっても同様に懸念すべきことです。

グローバリゼーションの時代において、国が産業基盤を維持するためには、国内にとどまらなければならない 産業があります。鉄鋼もそのひとつです。鉄鋼産業の大部分を外国人に所有させることは許されるべきではあり ません。

1月31日その2 お急ぎください!限定アイテムや体験が当たるチャンスは残りわずか!

https://www.kennedy24.com/january-auction

1月31日その3

今月を力強く締めくくるために、私たちは大きな一歩を踏み出す準備をしています!私たちの最近の成長と勢いを紹介するため、私たちは明日、1月31日(水)に、すべてのソーシャルメディア・プラットフォームでパワフルなビデオを公開します。https://www.youtube.com/shorts/eveZQvkYK1M

このビデオが最大限の露出をするために、皆さんの「いいね!」、コメント、再投稿、シェアが必要です。早い 段階でこれらが高まれば高まるほど、より多くの人に見てもらえるようになります。私たちは、草の根の支援に 頼ってメッセージを発信しているのです。そして、あなたの協力があれば、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが 無所属で大統領選に出馬していることを、アメリカのすべての有権者に確実に知ってもらうことができるのです。 私たちの最も熱心なサポーターの一人として、この言葉を広く伝えてくださるよう、ご協力をお願いします。